



Fig. 28: Ermita de San Sebastián.

al Beneficiado para las vísperas, procesión y misa, y que lo demás sea para reparos de dicha Ermita y para que conste se pone para diligencia. Se visitó la dicha Ermita» [Cuentas de 1687, fol. 13].

2.1. LA IMAGEN DE SAN SEBASTIÁN

La Ermita de San Sebastián tenía su Imagen.

El documento más antiguo que habla de la Imagen de San Sebastián es un inventario de la Parroquia hecho el 8 de noviembre de 1608:

«Una figura de San Sebastián», con una nota marginal añadida el 16 de abril de 1614 que dice: «Llevóse a su Iglesia».

«Un paño de pincel con tres figuras y Santa (omitiendo el nombre de Catalina) y San Andrés», con la nota marginal añadida: «Está en San Sebastián» [Cuentas].

2.2. LA ERMITA Y EL CORPUS

A partir del 23 de mayo de 1643 don Gaspar Rodríguez del Castillo mandó que la procesión del Corpus fuera a la Ermita de San Sebastián, y, dando la vuelta por fuera, volviera a la Parroquia:

«Saliendo de la Iglesia vaya derecho por la Calle Larga hasta San Sebastián y dando vuelta a la dicha Ermita, por fuera, vuelva por la misma calle...» [Cuentas, fol. 25 vto.].